
Die Räume sind barriere·frei.
Sie können die Räume  
mit einem Rolli nutzen. 
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So können Sie uns erreichen:

Unsere Adresse ist: 

Beratungsstelle LebensLust 
Freizeit- und Kulturzentrum  
Neue Schmiede
Handwerkerstr. 7  
33617 Bielefeld 

Telefon: 05 21 144 56 13 

E-Mail: lebenslust@bethel.de 

neue-schmiede.de/es/unsere- 
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Weitere Angebote für Sie: 

Wir bieten Treff·punkte an. 

Zu den Treff·punkten gehören zum Beispiel:

	 Frauen·treff.

	 Männer·treff.

	� Regen·bogen·treff. 
Der Regen·bogen·treff ist für queere Menschen.

Wir bieten Kurse für Gruppen an. 
Einrichtungen fragen uns für Kurse an. 

In den Kursen lernen Sie zum Beispiel:

	� Ich bin stark.

	� Ich kann NEIN sagen.

	� Ich suche Kontakte.  
Wie lerne ich Menschen kennen? 

	� Ich möchte mir etwas Gutes tun.  
Was brauche ich dafür? 

Haben Sie Interesse?  
Möchten Sie mehr Infos zu den Angeboten? 

Dann melden Sie sich bei uns. 

Wir freuen uns auf Sie!

05 21 144 56 13

Was machen wir? 

Wir können Sie beraten. 
Zu den Themen gehören zum Beispiel: 

	 Liebe.

	 Körper.

	 Sexualität.

	 Auf der Suche nach Kontakten. 

	 Streit in einer Beziehung.

	 Eigene Grenzen kennen und benennen. 

	� Sie wurden von jemandem angefasst. 
Sie wollten das nicht!

Möchten Sie von uns beraten werden? 
Dann melden Sie sich!
Wir machen einen Termin mit Ihnen. 
Sie können zu uns kommen.
Wohnen Sie in Bielefeld oder in der Umgebung?
Dann können wir auch zu Ihnen kommen. 

Wichtig für Sie zu wissen: 
	 Wir erzählen nichts weiter.
	� Sie möchten nicht alleine zu uns kommen? 

Dann bringen Sie gerne jemanden mit. 


